

Creado: Viernes, 23 Diciembre 2022 16:11

Escrito por Redacción central

Visto: 217



El Pleno del Comité Municipal del Partido evaluó las deficiencias que han frenado el avance durante el año. Foto: Ana Martha Panadés/ Radio Trinidad

El año que concluye demostró cuántas reservas pueden aprovecharse en el territorio a fin de alcanzar indicadores económicos favorables.

Identificar las potencialidades del territorio en función de alcanzar resultados económicos favorables constituye uno de los principales desafíos para el Pleno del Comité Municipal del Partido en Trinidad, que evaluó el comportamiento de los indicadores durante el 2022, un año marcado por limitaciones en cuanto a recursos, combustible y financiamientos, pero también por problemas subjetivos.

En la cita trascendió que los principales indicadores del plan de la economía muestran una situación desfavorable, entre otras causas por

Creado: Viernes, 23 Diciembre 2022 16:11

Escrito por Redacción central

Visto: 217

el incremento de los precios, la falta de insumos y materias primas, debilidades en el desempeño de las estructuras administrativas en la planificación, organización del trabajo y en la búsqueda de alternativas ante el déficit de materiales.

Entre las intervenciones, Moisés Rueda, al frente de la dirección de Proyectos en la localidad, insistió en el imperativo de complementar todas las actividades económicas y avanzar así es una misma dirección. “Todavía no se logran los encadenamientos productivos que pueden contribuir a una mayor oferta de bienes y servicios a la población.

A propósito de las medidas aprobadas por el país hace más de un año para desatar viejas ataduras, otorgar mayores facultades al sistema empresarial y lograr más eficiencia y organización, Tanía Gutiérrez Fontanills, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular, reconoció que hay que prestar atención a las insatisfacciones del pueblo y a partir de esos reclamos trabajar y buscar todas las alternativas posibles.

El Pleno del Comité Municipal del Partido incluyó en su agenda la rendición de cuentas del Buró Municipal, donde se valoró el trabajo cohesionado de esa estructura en aras de darle seguimiento a las principales problemáticas y programas socioeconómicos del territorio, pero también se le recomendó una mayor vinculación con el pueblo

Al resumir la reunión partidista, Denis Díaz Peláez trasladó una felicitación al pueblo trinitario que a pesar de las complejas situaciones las ha enfrentado con optimismo y creatividad.

* Con información de Radio Trinidad Digital